



Pep W E N N B E R G

Pep Wennberg es un arquitecto licenciado en la ESARQ de Barcelona que se incorpora en 2014 como codirector del posgrado internacional en Diseño del Espacio de Trabajo del Máster en Diseño del Espacio Interior de ELISAVA.

Hasta el momento cuenta con más de 10 años de experiencia profesional entre Barcelona y Londres, destacando su larga colaboración con el despacho Foreign Office Architects (FOA) de Alejandro Zaera Polo y Farshid Moussavi o su colaboración con Cullinan & Buck Architects (SCABAL) de Londres

Los proyectos en los que ha trabajado destacan por su distinta complejidad y múltiples usos y funciones: edificios de oficina, hospitales, museos, centros culturales, escuelas, campus universitarios, estaciones de tren, viviendas, hoteles, planes directores y parques urbanos, etc... Entre todos ellos destacar el complejo de oficinas Distrito 38 de Barcelona, el Aerospace Campus de Tolouse, el nuevo frente portuario de Santander y el Pabellón de la expo de Shangai. También destacar los primeros premios en concursos como la Lonja de Pasai, el Hospital de Lleida, El Biopol Research Center y la Fundación Cerezales. E incluso ha recibido menciones en distintos concursos como el Caixaforum Zaragoza, la Estación del AVE de Huelva, La Biblioteca de san Martino en Italia, el Parque Central de Valencia, la Metro Red Line de Tel Aviv o el masterplan para la bahía de Zhifu en Yantai, China. Los procesos de diseño que ha liderado se caracterizan también por definidos criterios de diseño bioclimático y eficiencia energética, destacando las fachadas y envolventes de alta prestaciones y geometrías singulares.

Ha participado en distintas ponencias y charlas en representación de FOA o en nombre propio. Entre ellas el World Architecture Festival de 2013, la Cátedra Blanca de Carlos Ferrater en la UPC, el Master de Paisaje de Anna Zahonero en la UPC o en Ciclos de Arquitectura y sostenibilidad tanto en la ESARQ como en ELISAVA.

En la actualidad compagina su tarea de representación del despacho internacional AZPML Limited en España con el lanzamiento de Collaborative Architecture Makers (#collarchmakers), del la que es socio principal y fundador.

En AZPML, es a día de hoy, el máximo responsable del diseño y la construcción de la nueva sede de la Fundación Cerezales Antonino y Cinia en León, así como responsable de la coordinación de equipos involucrados en otros proyectos y concursos.

En Collaborative Architecture Makers colabora en la investigación y codesarrollo de nuevas metodologías y procesos de trabajo y comunicación mediante plataformas en las que se pueda desarrollar la arquitectura en red.